

EN LA REGIÓN DE COQUIMBO

# Más de 14 mil controles arrojó despliegue de seguridad durante Fiestas Patrias

EQUIPO EL DÍA

Región de Coquimbo

Hasta este domingo 22 de septiembre se desplegaron los servicios dispuestos por Carabineros en el marco de Fiestas Patrias a lo largo de la Región de Coquimbo, en donde se desarrollaron más de 96 eventos de celebración, 13 de ellos de carácter masivos, especialmente, en las comunas de Coquimbo, Vicuña, Ovalle y Punitaqui.

El balance general arrojó 139 detenidos por diferentes causas, más de 14 mil controles y 1.748 infracciones a lo largo de la región.

"Estuvimos llamando al autocuidado permanentemente, pero con eso también nos desplegamos en toda la región. Un gran esfuerzo de parte de Carabineros de Chile, que mantuvo activos los servicios tanto en los eventos masivos como en las rutas. Lamentamos el fallecimiento de tres personas en accidentes de tránsito. Hubo una importante cantidad de detenidos y preocupa también el alza en el consumo y venta de drogas. Sin embargo, creo que la gente también capturó el mensaje de autocuidado que esperábamos", señaló el delegado presidencial regional, Galo Luna Penna.

Además de los tres fallecidos, en materia de seguridad vial Carabineros reportó más de 12.000 fiscalizaciones

**El gobierno valoró el trabajo desarrollado por las instituciones de seguridad, las que implementaron servicios preventivos focalizados, tanto en los eventos masivos como en las rutas.**



Durante las Fiestas Patrias se reportaron tres fallecidos por accidentes de tránsito. EL DÍA

en las rutas de la región dejando un saldo de 17 detenidos - 9 por conducción en estado de ebriedad, 4 por conducir bajo la influencia del alcohol y 4 por consumo de drogas - y 764 infracciones de tránsito, el 93% de ellas (709) por exceso de velocidad.

"La mayor cantidad de detenidos en los recintos de eventos masivos están

asociados a la ley 20.000, es decir al tráfico como al consumo de droga. Fue noticia nacional la incautación de más de 155 teléfonos celulares sus- traídos por seis peruanos al interior de La Pampilla y que fueron devueltos a sus propietarios. Todos estos datos ya están en conocimiento del Ministerio Público y estamos trabajando muy

coordinadamente con ellos", agregó el general Juan Muñoz, Jefe de la Zona de Carabineros Coquimbo.

Servicios preventivos de Carabineros y la Armada que también se desplegaron por el borde costero, a donde llegó parte importante de las más de 200 mil personas que arribaron a la zona durante los días festivos.

"Efectuamos nuestro despliegue con unidades marítimas, el helicóptero y despliegue territorial por el borde costero, sumado a que entre el 18 y el 21 tuvimos un aviso de marejada anormal en la zona. Gracias al comportamiento de la gente, a nuestra presencia y a que las personas que estuvieron en el borde costero entendieron el mensaje, no tuvimos ninguna activación de emergencia", comentó el gobernador marítimo, capitán Ricardo Alcaíno.

Por su parte, la Policía de Investigaciones dio cuenta de un homicidio en la comuna de Ovalle y "también controles migratorios por parte del Departamento de Migraciones, tanto previo como durante la actividad de celebración, permitiendo dar tranquilidad a los locatarios de La Pampilla y de las otras fiestas que se realizaron acá en la región, en Ovalle como en Coquimbo y La Serena", señaló el prefecto Juan Carlos Moya, Jefe de la Prefectura Elqui.